



Presse – Ausschnitt FLZ - Neustadt - Uffenheim vom 05.10.2024

Sperrung bis Ende November

Das Bauamt renoviert die Strassen
zwischen Emskirchen und Brunn

BRUNN/EMSKIRCHEN (vb) - Das Staatliche Bauamt Ansbach teilt in einer Pressemitteilung mit, dass ab Montag die Bauarbeiten zur Fahrbahnerneuerung der Staatsstraße 2414 von der B8 nördlich von Emskirchen bis nach Brunn beginnen.

„Zusammen mit der Fahrbahnerneuerung und den notwendigen Straßensperrungen wird außerdem ein 750 Meter langes Teilstück der Bundesstraße 8 von der Linksabbiegespur zur Staatsstraße 2414 bis zur Einmündung der Staatsstraße 2244 (Sixtmühle) erneuert“, berichtet das Amt zusätzlich. Die Erneuerung war wegen des schlechten Zustands der Trasse notwendig.

Die Bauarbeiten erfolgen in zwei Abschnitten unter Vollsperrung. Der erste Bauabschnitt beginnt an der Bundesstraße 8 und endet Mitte der Kreuzung Staatsstraße 2414/Bahnhofstraße/Bahnhofswald. In diesem Abschnitt wird die rissige Deckschicht erneuert sowie kleinere Arbeiten in den Randbereichen vorgenommen, so das Amt. Nach Fertigstellung folgt unmittelbar anschließend der zweite Bauabschnitt ab der Kreuzung „Gewerbegebiet“ bis zum Ortsanfang Brunn.

Die Asphaltbauarbeiten auf der Bundesstraße 8 erfolgen auch in zwei etwa gleich langen Teilabschnitten in halbseitiger Bauweise mit Verkehrsregelung durch eine Ampel. Die Umleitung nach und von Brunn erfolgt über die Kreisstraße NEA 22 (von der Bundesstraße 8 auf Höhe Wulkersdorf beziehungsweise über Wilhelmisdorf). Während der Sperrung für den Bauabschnitt eins ist die Zufahrt zum und vom Gewerbegebiet „Emskirchen-Nord“ für Anlieger nur über Brunn möglich.

Die Arbeiten sollen Ende November abgeschlossen werden, informierte das Staatliche Bauamt in Ansbach.